

# EDUCACIÓN CÍVICA

Concepto y realización: Antonio Alvarado.  
2012-003.

Instalación.

Díptico

Impresión digital sobre papel corriente de 80 gr. y acetato para impresora doméstica sobre madera.

Dimensiones aproximadas: 61 cms de alto x 15 cms de ancho

Ha sido presentada en:

Librería Relatores, Madrid, España; 2012



Durante la primera década del 2000 se desató una estúpida polémica entre dos partidos políticos del estado español en relación a una asignatura que el partido en el poder llamó *Educación para la ciudadanía*.

Cuando el partido que creó esta asignatura perdió las elecciones y dio paso a su oponente, el que entró en el poder quitó esta asignatura y la sustituyó por otra que llamó *Educación cívica*.

El problema fue que tanto el nombre como el contenido de la nueva asignatura era muy similar al de una asignatura que existía durante la dictadura de Francisco Franco.